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Autor Beitrag

walterf
01.03.2019 16:12

und ist bereit über Erfahrungen zu berichten.

Ich benutze MerkurNet, trotzdem sind mir noch einige Dinge nicht klar.
PeterSt ist hier der Fachmann, keine Frage.

Es besteht aber scheinbar noch die Unsicherheit nach GoBD.

Sollen wir das Forum "Automatenrecht.de"
kurzzeitig verkürzen auf dieses Thema?

Nämlich:

MerkurNet

Besteht Interesse, dann machen wir es auf,
können wir jederzeit wieder zumachen!

Gruß

Rooobert
02.03.2019 15:10

Ja besser im "Automatenrecht" bevor es allzu peinlich wird  :D

walterf
02.03.2019 17:04

Da sind i.d.T. einige Fragen, die sich bei der Bedienung des vollen Paketes ergeben.
Betrifft backup ebenso, wie die Kartenanmeldung am System.
Datev-Funktion, Kassenbuch und Belege-Funktion, um nur einiges zu nennen...
mächtiges Paket, wenn man alles nutzt...

Man kann die Hotline anrufen (dauert manchmal) oder hier einen Kollegen befragen.
Ich stelle mal eine kleine Fragensammlung hier ein.

Manche Fragen würde ich allerdings hier nicht stellen wollen, 
warum nicht?
Lese deinen Beitrag sorgfältig. :D

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=16821
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5680
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869


Autor Beitrag

gmg
02.03.2019 17:06 quote------------------------

Original von walterf
und ist bereit über Erfahrungen zu berichten.

Ich benutze MerkurNet, trotzdem sind mir noch einige Dinge nicht klar.
PeterSt ist hier der Fachmann, keine Frage.

Es besteht aber scheinbar noch die Unsicherheit nach GoBD.

Sollen wir das Forum "Automatenrecht.de"
kurzzeitig verkürzen auf dieses Thema?

Nämlich:

MerkurNet

Besteht Interesse, dann machen wir es auf,
können wir jederzeit wieder zumachen!

Gruß
-----------------------------

Zu der GoBD Konformität gibt es einen Praxisleitfaden des AWV e.V. Eschborn -
gefördert durch das BMWi -  zur Info.

Klick

Grüße

walterf
02.03.2019 18:12

Danke für den Link! :)

gmg
04.03.2019 17:18

Noch ein bisschen INPUT aus Berlin beigefügt.

Grüße

PeterSt
05.03.2019 08:32 quote------------------------

Original von gmg:
Noch ein bisschen INPUT aus Berlin beigefügt.
-----------------------------

Kurz und knackig. Sehr gut. Danke für den Hinweis! Das hätte man bei der
unglückseligen V1-V2-Diskussion vor einem Jahr gebraucht ...

Aber besser jetzt, denn nie.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.awv-net.de/upload/aktuelles/Pressemitteilung_Verfahrensdokumentationen_richtig_umsetzen__AWV-Praxisleitfaden.pdf
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6644


Autor Beitrag

gmg
05.03.2019 10:02 quote------------------------

Original von PeterSt
Original von gmg:
Noch ein bisschen INPUT aus Berlin beigefügt.
-----------------------------

Kurz und knackig. Sehr gut. Danke für den Hinweis! Das hätte man bei der
unglückseligen V1-V2-Diskussion vor einem Jahr gebraucht ...

Aber besser jetzt, denn nie.

Fehlt nur noch ein bisschen INPUT zu den Fiskaldaten der Geräte - § 13 Nr. 9 a
SpielV.
Schaun wir mal...

Grüße

PeterSt
05.03.2019 16:12 quote------------------------

Original von gmg:
Fehlt nur noch ein bisschen INPUT zu den Fiskaldaten der Geräte - § 13 Nr. 9 a
SpielV.
-----------------------------

Das hohe Niveau der Technik in V2 wird in lokalen Behörden noch manche "Freude"
in Form einer anspruchsvollen Herausforderung bereiten. Aber jede Behörde so, wie
sie kann ...
Wichtig ist, es gibt -- nun allseits unbestritten -- V1 und V2, nebeneinander, und das
noch knapp 2 Jahre.

quote------------------------
Original von walterf:
Ich benutze MerkurNet, trotzdem sind mir noch einige Dinge nicht klar.
PeterSt ist hier der Fachmann, keine Frage.

Es besteht aber scheinbar noch die Unsicherheit nach GoBD.

...

Man kann die Hotline anrufen (dauert manchmal) oder hier einen Kollegen befragen.

-----------------------------

Viel Ehr. Danke!

Trotzdem würde ich bei überlaufender Hotline die Fragen per Email an den Hersteller
richten und ggf. um Rückruf bitten. Ich denke, so lernen alle Beteiligten am besten
dazu: Was ist unklar? Was sollte besser dokumentiert werden?

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6644


Autor Beitrag

Zeus
06.03.2019 01:50

Hallöle,

bezüglich der GoBD würde ich an eure Stelle mal diese mal selbst durchlesen.
 Insbesondere die Stellen, die sich auf betriebsinterne, statistische Daten beziehen.

So weit ich weiß, wird keine Software vom FA "GoBD" zertifiziert. Alle anderen Testate
sind nur werbewirksam...

Gruß, Zeus

PS : werden die Daten von Merkurnet immer noch auf deren Server gespeichert oder
mittlerweile nur noch ausschließlich auf die lokalen Server der Betreiber?

gmg
06.03.2019 16:14 quote------------------------

Original von Zeus

So weit ich weiß, wird keine Software vom FA "GoBD" zertifiziert. Alle anderen Testate
sind nur werbewirksam...

-----------------------------

RICHTIG!
Das Finanzamt zertifiziert natürlich keine Software.

Grüße

walterf
06.03.2019 17:04 quote------------------------

Original von gmg
Original von Zeus

So weit ich weiß, wird keine Software vom FA "GoBD" zertifiziert. Alle anderen Testate
sind nur werbewirksam...

-----------------------------

RICHTIG!
Das Finanzamt zertifiziert natürlich keine Software.

Grüße

Und die Hersteller der Software können diese auch nicht "zertifizieren" sondern nur
die Zusage machen,
dass sie bei ordnungsgemäßer Anwendung den Anforderungen der
Verfahrensdokumentation nach GoBD entspricht.

Die Zusage könnte man natürlich auch als werbewirksam bezeichnen, wie Zeuß
schreibt... :wink:

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=467
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
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Autor Beitrag

Zeus
06.03.2019 21:36

Hallo,

die Zusagen sind eigentlich mit jedem Update einer Software hinfällig. Ich wüsste
gerne, ob die Hersteller der Software zu Ihren Zusagen "GoBD-konform" auch
stehen und bei einem entsprechenden Schaden der Nutzer diesen auch ersetzen?

Wenn die Programierung der Vernetzungs-Software so hochwertig ist wie die der
Geldspielgeräte, na dann, viel Spaß.

Sorry, ich bin nicht mehr auf den aktuellen Stand, da ich alle Läden vermietet habe.
Nach 30 Jahren. Als Erzieher von erwachsenen Menschen wollte ich nicht mehr tätig
sein  :wand:

Trotzdem interessiert es mich wo mittlerweile die Daten der Vernetzung gespeichert
werden.

Gruß, Zeus

walterf
07.03.2019 14:47

Hallo Zeus,
die Updates werden sauber dokumentiert und
hinterlegt. Jederzeit abrufbar.
Ebenso die Datenbanksicherungen, welche unveränderbar und verschlüsselt auf dem
Server des Benutzers abgelegt werden.

Ich werde die Tage noch ein paar Fragen anhängen, aber so viele sind das nicht mehr.
Man muss sich halt mit diesen wichtigen Dingen ernsthaft beschäftigen.

Danke für dein Interesse, obwohl du nicht mehr in der Branche tätig bist,

Gruß

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=467
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
https://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=6325
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

